

se ha consolidado como una referencia del periodismo hispanoamericano y un pilar fundamental en la construcción de la identidad cultural, social y política de la Región de Valparaíso y de Chile.

A lo largo de casi dos siglos, sus páginas han dado testimonio de los grandes hitos que han marcado nuestra historia, resguardando la memoria colectiva y fortaleciendo la formación de nuestra ciudadanía y el debate público.

Como universidad comprometida con la formación y el conocimiento, valoramos profundamente la trayectoria de *El Mercurio de Valparaíso*, que ha sabido mantener vivo el espíritu del periodismo al servicio de la comunidad.

En este nuevo aniversario, felicitamos a sus trabajadores y colaboradores, quienes con su incansable labor hacen posible su larga existencia, deseándoles además proyección y éxito en los desafíos futuros.

Marco Álvarez

Director académico Universidad
Andrés Bello - Sede Viña del Mar

¡Felices 198 años!

• En nombre de la Universidad Andrés Bello, sede Viña del Mar, extendemos un afectuoso saludo al diario *El Mercurio de Valparaíso* en la conmemoración de sus 198 años de existencia. Desde su fundación en 1827, este medio no sólo ha sido el decano de la prensa nacional y en lengua castellana a nivel mundial, sino que